INFORME MAYO 2020 ADMINISTRACION 2018-2021





ACTIVIDADES REALIZADAS:

MAYO 2020

APOYO AL AREA DE PROMOCION ECONOMICA

La actividad más relevante y de mayor satisfacción sin duda con los mejores resultados la participación activa de la persona que atiende la Administrativa de la Instancia Municipal de las Mujeres de Tuxcueca que durante la primera semana del mes de mayo participó de manera activa/conjunta en actividades de digitalización e ingresar a este apoyo económico a la ciudadanía del municipio de Tuxcueca a la plataforma digital en apoyo al área de Promoción Económica de nuestro municipio con la finalidad de lograr beneficiar a todas las personas que así lo solicitaron con la cantidad de \$5,000.00 (Cinco mil pesos 00/100 M.N.). Por lo que se logró adherir al programa aproximadamente cerca de 80 personas por día del municipio de Tuxcueca que se quedaron sin empleo por la crisis sanitaria y económica consecuencia del COVID-19. Atendiendo a las personas así mismo con mayor vulnerabilidad.

CAPACITACIÓN PARA PROPUESTA PROYECTO ALE

SESIONES INFORMATIVAS DIGITALES PREVIO A ENTREGAR PROYECTO "PARTICIPACIÓN TUXCUECA AL PROYECTO ALE"



Durante el mes de mayo a través de la IMMT el municipio de Tuxcueca participó en la integración digital para implementación del Proyecto ALE con el objetivo de

Instancia Municipal de las Mujeres de Tuxcueca.

Fomentar la prevención y Atención Integral a Mujeres Víctimas de Violencia", atendiendo directamente a las mujeres que lo soliciten y que estén viviendo algún tipo de violencia como señala la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia del estado de Jalisco.



TRANSPARENCIA

En el tema transparencia como cada mes se atienden solicitudes en tiempo y fecha con la finalidad de dar respuesta a inquietudes de las personas que así lo requieren.

IGUALDAD DE GÉNERO

En el tema de igualdad de género y violencia contra las mujeres usuarias de la IMMT día a día se brinda atención integral por medio de canalización según se requiera (psicológica, jurídica, etc.), a mujeres y sus hijos en riesgo por violencia intrafamiliar, se atendió de manera personalizada, los problemas de violencia de género a las mujeres que así lo requirieron en la IMMT.